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 أمين عام «أوبك»: سوق النفط ف حالة جيدة ومستقرة

.«شدد الأمين العام لمنظمة «أوبك» هيثم الغيص أن «سوق النفط ف حالة جيدة ومستقرة إل حد ما

وأضاف ف مقابلة مع «رويترز» بدب، عل هامش القمة العالمية للحومات: «نتوقع قوة ف الاقتصاد العالم هذا
.«العام تون لها انعاسات إيجابية عل الطلب

وقال الغيص: «إنه ينبغ عدم تأويل القرار السعودي تأجيل خطط زيادة الطاقة الإنتاجية عل أنه يعن أن هناك وجهة
.«نظر بأن الطلب ف تراجع

وتابع: «بادئ ذي بدء، أريد أن أوضح أنن لا أستطيع التعليق عل قرار سعودي... لن هذا لا يمن بأي حال من
.«الأحوال أن يساء تفسيره عل أنه وجهة نظر مفادها أن الطلب يتراجع

واعتبر أن «تخفيضات الإنتاج الطوعية تظهر مرونة متأصلة ف نهج أوبك+ لإدارة السوق»، مشيراً إل أنه «يدعم
(التقارير المنشورة حول التوقعات طويلة الأجل الخاصة بالطلب». (رويترز
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